## カナダ セントメアリーズ大学 [2017 年 5 月~2017 年 6 月分]

経営学部 4年 栗原桃香

私がハリファックスに来てから約2ヶ月が経ちました。徐々に環境にも慣れてきました。私は、留学するにあたり語学力、知らない土地での生活など不安なことがたくさんありました。ですが、実際来てみると現地の人はみんな親切で、学校でもたくさんの友達ができ、日々刺激を受け、楽しく過ごしています。





## 授業について

外国人留学生と英語の勉強をしています。1番初めにクラス分けテストを受け、自分にあったレベルで勉強することができます。少人数制なので分からない、所があったらすぐに質問するこどができます。平日は毎日授業があり。午前中は主にリーディングの授業で、午後がライティングの授業です。テストは週に 1.2回、さらに中間テスト、期末テストもあります。宿題も多くはないですが毎日あります。

## 学校生活について

私は初めは英語での授業で先生の質問が理解できなくて苦労しました。ですが、先生もなるべく分かりやすい表現をしてくれたりゆっくり話してくれるので今では積極的に発言できるようになりました。授業ではプロナンスエーションをしっかり教えてくれるので日常会話のスキルアップにもつながります。

そして、学校では放課後や土日に他のクラスの学生との交流、美術館や海、公園など様々な文化にふれるアクティビティを開催してくれています。アクティビティに参加することでより英語を使う機会が増えるので留学する方は参加してみてください。

## 最近の出来事

ダウンタウンの近くにある Public garden という公園で 150th の誕生日パーティーでイベントがあったので行って来ました。屋台で無料でレモネードを配っていたり公園の真ん中で演奏していて周りにいる人達はダンスをしたりとほんとにパーティーみたいでした。日本ではなかなか見ない光景で様々な世代の人達がダンスを踊っていてすごくほっこりしました。



